



3 Pièces

58 m²

Réf. 6960M

295 000 €

Marseille 1^{er}

Appartement à vendre (13001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Marseille, Vieux Port - En première ligne sur la mer, face à l'embarcadère pour les Iles d'If et Frioul. Immeuble Arsenal, au 5ème et dernier étage par ascenseur. Appartement entièrement rénové et meublé de 58m2 avec vue dégagée sur le port. 2 espaces nuits avec lit double. 1 chambre en mezzanine. 1 salle d'eau avec douche à l'italienne. Un grand espace de vie avec vue sur la mer et avec cuisine ouverte toute équipée. Beaux volumes et hauteur sous plafond. Parquet, tomettes. Multiples rangements intégrés. Climatisation. Nombreux commerces et transports (métro Vieux Port). Parking disponible à ...

Marseille, Vieux Port - On the front line on the sea, facing the pier for the Iles d'If and Frioul. Arsenal building, on the 5th and last floor by elevator. Completely renovated and furnished apartment of 58m2 with open views of the port. 2 sleeping areas with double bed. 1 mezzanine bedroom. 1 bathroom with walk-in shower. A large living space with sea views and a fully equipped open kitchen. Beautiful volumes and high ceilings. Parquet floors, tiles. Multiple integrated storage spaces. Air conditioner. Numerous shops and transport (Vieux Port metro). Parking available nearby (Place Estienne ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

